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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング 「君が代」「奉仕の理想」 

●ゲスト・ビジター なし 

●プログラム 会員卓話：今川忠雄パスト会長  テーマ「財団クイズ」 

●会長の時間 

 
皆さん、こんにちは。7 月から会長を務めさせて

いただき、早いもので 12 月に入り今年も残すとこ

ろ 1 カ月となりました。この時期は忘年会やあいさ

つ回りで大変忙しい時期となりますが引き続き皆様

のご協力宜しくお願い致します。 

さて、前回の例会終了後には、善行児童生徒表彰

式を開催し、赤坂小学校、済美中学校、福山中学校

の児童生徒を表彰させていただきました。当日は、

福山教育委員会教育長小林様、赤坂学区自治会連合

会長大畠様にもご臨席いただき児童、生徒、保護者

の皆様に大変喜んでいただけたと感じています。 

今回、表彰を受けた生徒たちが見せてくれたのは、

日常の中での小さな善意、何気ない行いが、周りの

みんなを明るくし、より良いまちづくりの一助とな

っていると感じました。この事業を通して、地域の

子どもたちが率先して善い行いを実践できる人に成

長し、 困っている人がいれば自然に手を差し伸べ

られる、そんな心豊かな子どもたちであふれる地域

社会になる事を願っています。 

私の善行児童生徒表彰の思いは、1 人でも多くの

児童生徒の皆さんを表彰したい、児童・生徒・保護

者の皆様に喜んでいただきたいという思いがありま

した。今回、開催にあたり、3 つの学校に訪問させ

ていただき校長先生に趣旨説明をさせて頂きました。

しかし、残念ながら私の熱意が伝わらなかったのか

赤坂小学校は 1 名の推薦となり、少し残念に感じま

した。一方では、済美中学校は、8 名の生徒を推薦

していただき、みんな喜んで帰っていただきました。

何が言いたいかといいますと、今回開催にあたり各

校への趣旨説明、想いが十分伝わってなかったのも

原因があると思いますが、各学校の善行児童生徒表

彰に対する温度差があるように感じました。それを

踏まえて次年度以降は、各学校への説明方法や対応

を少し工夫してみてはと思います。この表彰の準備

をしていただいた青少年奉仕委員会の皆さま、早い

時期から学校訪問からポスター、チラシの配布など

尽力していただきまして誠に有難うございました。

また、お手伝いをしていただいたメンバーの皆様、

心から感謝申し上げます。 

本日は例会前に理事会がありましたので、ご報告

いたします。協議事項といたしましてプログラムの

件、予算実行状況の件、1 月 28 日の職場例会の件、

2 月 6 日の国際奉仕委員会によるゲスト卓話の件、

2025-26 年度理事役員選出の件、新入会員推薦の件、

11 月 12 日ゲスト卓話の決算、善行児童生徒表彰決

算の件を協議し、ご承認をいただきました。新入会

員の件ですが以前卓話をしていただいたソフトバン
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クの桑原様を推薦させていただいて承認をいただき

ました。皆様からご意見ご異議がなければ来年の新

年互例会で入会式を執り行う予定です。 

さて、本日のプログラムは、ロータリー財団に出

向されています今川会員による卓話。 テーマは、

【財団クイズ】という事でロータリー財団について、

わかりやすく説明していただけると思います。今川

会員は地区へ出向され今年で 2 年目です。地区でど

のような活動をされているのかは、当クラブの活動

をしているだけでは、なかなか知ることはできませ

ん。地区の活動報告も併せて卓話していただけると

思いますので、今川会員どうぞよろしくお願い致し

ます。以上で会長の時間を終わります。本日も最後

までどうぞよろしくお願いいたします。 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

〇福山ロータリークラブ 

 日時 12 月 23 日(月) → 同日 18:00～ 

 場所 福山ニューキャッスルホテル 

 理由 忘年家族夜間例会のため 

 ≪休会≫12 月 30 日(月) 

     定款第 7 条第 1 節(d) 

〇福山丸之内ロータリークラブ 

 日時 12 月 16 日(月) → 同日 19 時～21 時 

 場所 福山ニューキャッスルホテル 

 理由 クリスマス家族例会のため 

 ≪休会≫12 月 23 日(月) 12 月 30 日(月) 

     定款第 7 条第 1 節(d) 

〇福山北ロータリークラブ 

 日時 12 月 13 日(金) → 12 月 8 日(日) 

 場所 こぶしヶ丘学園 

 理由 イルミネーション点灯式 

 日時 12 月 20 日(金) → 12 月 21 日(土)19:00～ 

 場所 元町ホール 

 理由 鞆の浦 RC 合同親睦夜間例会 

≪休会≫12 月 27 日(金) 

     定款第 7 条第 1 節(d) 

 

＜配布物＞ 

ロータリーの友並びにガバナー月信 

財団クイズ解答用紙 

 

＜回 覧＞ 

新入会員推薦のお知らせ 

IM のご案内と出欠表 

財団室ニュース 

 

●委員会報告 

広報・雑誌等委員会（R の友・ガバナー月信紹介） 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

会員誕生日祝い 

平井啓博さん  12 月 24 日 

河村博文さん  12 月 9 日 

影浦宏樹さん  12 月 8 日 

髙知宏興さん  12 月 25 日 

 

パートナー誕生日祝い 

村井祐介令夫人直子さま 12 月 12 日 

橋本慎吾令夫人祥子さま 12 月 3 日 

平前有史令夫人有美さま 12 月 26 日 

 

＜申告スマイル＞ 

松浦宏次 会長 

先週の例会終了後の善行児童生徒表式、皆様大変お

疲れ様でした。12名の児童生徒の皆さんを表彰させ

ていただき、大変心温まる善行をお聞きすることが

出来ました。設営をしていただいた青少年奉仕委員

会の皆様、お手伝いをしていただいたメンバーの皆

様、大変ありがとうございました。そして、本日の

プログラム今川会員による卓話。先週まで体調不良

で声が出なかったようですが、無事完治してほっと

しております。卓話、どうぞよろしくお願い致しま

す。 

清水朗弘 副会長 

先週の善行児童生徒表彰式を設営くださった村上委

員長をはじめとする青少年奉仕委員会の皆様、また

サポートくださった皆様、ありがとうございました。

今年も多くの児童生徒の皆さんをお迎えできてよか

ったです。本日の卓話、今川パスト会長による「財

団クイズ」楽しみにしております。どうかよろしく

お願いいたします。 

𠮷元友浩 幹事 

先週の善行児童生徒表彰式では、村上委員長をはじ



めとする青少年奉仕委員会の皆様、お疲れ様でした。

スピーディーな進行で助かりました。本日の卓話、

今川パスト会長、宜しくお願い申し上げます。 

今川忠男 パスト会長 

本目の卓話は、むずかしいです。でも楽しくお話を

すすめますので、皆様ご協力よろしくお願い申し上

げます。 

熊田祐介 会員 

いつも会員の皆様には大変お世話になっております。

弊社、株式会社ベッセルは、今年２０２４年１１月

を持ちまして創業 100 周年を迎えました。日頃の感

謝の気持ちに当ホテル監修のレトルトカレーを配ら

せて頂きました。竹炭配合によりグロテスクな色で

すが、味はおいしく仕上げていますので、お楽しみ

いただければと思います。お召し上がりください。 

村上雄平 会員 

１１月２６日に、善行児童生徒表彰式を無事終える

事が出来ましたので、ご報告申し上げます。当日、

設営にご協力管遭った皆様、ご出席下さった皆様、

誠にありがとうございました。 

谷口宏樹 パスト会長 

申し訳ありません。早退させて頂きます。今川パス

ト会長、悪気はありません。頑張ってください。 

岩永光司 パスト会長 

所用のため、欠席させて頂きます。今川さん、すみ

ません。 

石井宏和 パスト会長 

仕事のため欠席となります。 

平井啓博 パスト会長 

仕事都合で欠席となりますので、一口スマイル致し

ます。 

馬場正人 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

瀬川貴夫 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

三重康祐 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

野村俊明 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

●プログラム 

＜会員卓話＞ 

今川忠雄パスト会長 

テーマ「財団クイズ」  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 次回例会案内 ～ 

  12 月 10 日(火)18：00～ 忘年夜間例会 

  場所 福山ニューキャッスルホテル 


